

FOLCLORE

## El Coro Ronda La Esperanza de Requejo presenta hoy su segundo CD

19.04.2008 - J. L. SARDINA

El Coro Ronda La Esperanza de Requejo presenta, hoy sábado, a las 20 horas, su segundo trabajo discográfico, en la iglesia de San Pedro de esta localidad del municipio de Campoo de Enmedio.

«Éste es el fruto de cinco años de trabajo», señaló el responsable de la coral Moisés Balbás. «Es un disco añadido- que era muy demandado por nuestros seguidores después de grabar nuestro primer disco en solitario 'Los que rondan son los mozos'», que ya se han vendido 5.000 copias, y están a punto de salir a la venta otras 500 más.

Balbás agregó también que este trabajo «es distinto de lo que estamos acostumbrados a escuchar en canciones de ronda, pues está integrado por canciones de iglesia. Pero desde hace cinco años hemos tenido el privilegio de poder contar con el padre carmelita, José Luis Rodríguez López», que se marcha a Tenerife.



El Coro Ronda La Esperanza. / J. L. S.